



WER HILFT? Ben braucht dringend einen Stammzellspender

Ben ist der Sohn eines Bekannten und Kollegen. Zum zweiten Mal kämpft der 15-jährige Ben aus Greiz in Thüringen gegen Leukämie. Jetzt braucht er dringend eine Stammzellspende.

**Typisierungsaktion in meiner Praxis am Donnerstag, den 22.11.18 von 18 – 20 Uhr
und am Mittwoch, den 28.11.18 von 18 – 20 Uhr**



Vor zwei Jahren erkrankte Ben an einer akuten myelotischen Leukämie (AML), einer besonders aggressiven Form von Blutkrebs. Eine Leukämie ist eine bösartige Erkrankung des blutbildenden Systems. Trotz einer Sepsis hatte der tapfere Junge die Behandlung gut überstanden und galt als geheilt. Als der Fußballer und WingTsun-Sportler sich vor rund vier Wochen aufgrund einer Grippeinfektion untersuchen ließ, kam der große Schock: Die Leukämie ist zurück! Um die Krankheit zu besiegen, braucht Ben die Stammzellen eines passenden Spenders. Doch ein "genetischer Zwilling" wurde leider noch nicht gefunden.

Die Zeit drängt: Ben benötigt möglichst schnell eine Stammzellspende.

Wie kann man sich typisieren lassen? Was ist bei der Registrierung zu beachten?

Jeder soweit gesunde Mensch zwischen 17 und 55 Jahren, der noch nicht als Spender registriert ist, kann sich ganz einfach mittels eines Abstrichs der Wangeninnenseiten mit Wattestäbchen als Spender testen lassen.

Was erwartet den genetischen Zwilling? Es genügt eine Blutspende.

Welche Hilfsangebote sind jenseits der Typisierung sinnvoll?

Die Auswertung der eingereichten Stäbchen kostet Geld: jeweils 35 €. Um die Auswertung möglichst zeitnah zu gewährleisten, sind daher auch Spendengelder wichtig. Gespendet kann über den NKR unter:

Sparkasse Hannover

IBAN: DE21 2505 0180 0000 1977 00 BIC: SPKHDE2HXXX

Stichwort: Ben

Außerdem spielt Kommunikation und Vernetzung eine große Rolle. Jeder sollte sich fragen:

Wen kenne ich, der helfen will?

